C'est l'une des dernières grandes réussites de Georges Frêche

Montpellier - qui le sait ? - s'apprête à accueillir la quatrième institution internationale qui a son siège en France : il y a l'Unesco à Paris, le Parlement européen à Strasbourg, Interpol à

Lyon, et désormais il y aura le CGIAR... à Montpellier.

Le CGIAR, qu'es aco? C'est le groupe consultatif pour la recherche agricole internationale. Sous cet appellation modeste et imprononçable, se cache en fait le consortium international qui va déterminer l'avenir de l'agriculture mondiale pour les cinquante années à venir. Pas moins. Georges Frêche l'avait obtenu de haute lutte à New York et à Washington, Montpellier était alors en concurrence avec Addis-Abeba, Rome et New Delhi. Le bâtiment qui doit accueillir le CGIAR, financé par la Région, est en construction entre le zoo et Montferrier.

Ce samedi, Georges-Frêche l'Association a donc remis son prix "Georges-Frêche-Métropole régionale" aux dirigeants d'Agropolis, pôle mondial sur la sécurité alimentaire, pour son action en la matière. Le jury, présidé par l'architecte Jean Nouvel (à droite sur la photo), réunissait Jacques Bringer (doyen de la faculté de médecine), Élisabeth Viola (directrice régionale de la Caisse des dépôts), Jean-Paul Montanari (directeur de Montpellier Danse), Mathilde Monnier (chorégraphe) et François Fontès (architecte).



Les dirigeants d'Agropolis (à gauche sur la photo) reçoivent leur trophée des mains de Jean Nouvel, de Claudine Frêche et de Claude Cougnenc (au centre). Ce dernier, président de "Georges-Frêche l'Association" (forte de 1367 adhérents, comme quoi, dit-il, "il ne s'agissait pas d'un moment éphémère de souvenirs"), annonce pour 2013 la remise de trois prix, la tenue d'un colloque sur "La Méditerranée dans l'Europe" le 28 septembre et une journée conviviale belote-pétanque au château de Castries le samedi 22 juin.